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ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E OITO DE OUTUBRO DE 

DOIS MIL E TREZE. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e treze, às dezenove horas e dez 
minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 
Cor Jesus e secretariada pela Vereadora Lucimar Neves. O Presidente convidou a todos para a 
execução do Hino Nacional. O Vereador Welington Luis procedeu à leitura de um versículo 
da Bíblia Sagrada, conforme Resolução nº. 3/2002. Na chamada inicial, feita pela Secretária, 
constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número regimental, o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra à Secretária para que procedesse a leitura da ata da 
Trigésima Terceira Reunião Ordinária, realizada em vinte e um de outubro de dois mil e treze. 
Colocada em única discussão, foi a ata aprovada por unanimidade dos presentes. A seguir, o 
Presidente passou a palavra à Secretária para que procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 

Comunicado do Ministério da Educação, informando a liberação de recurso financeiro ao 
Município de Carandaí, no valor de R$23.126,76 (vinte e três mil, cento e vinte e seis reais e 
setenta e seis centavos), para execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação. Comunicado do Ministério da Saúde, informando a liberação de recurso 
financeiro ao Município de Carandaí, no valor de R$74.130,00 (setenta e quatro mil e cento e 
trinta reais), para pagamento de Agentes Comunitários de Saúde e Saúde da Família. Convite 
da Associação dos Municípios da Microrregião do Alto Paraopeba – AMALPA, para a 205ª 
Assembléia Ordinária da mesma, a ser realizada no dia 31/10/2013, às 14h, na cidade de 
Desterro de Entre Rios/MG. Ofício nº. 473/2013, do Gabinete do Prefeito, solicitando a 
retirada de pauta do Projeto de Lei Complementar nº. 134/2013 e apresentando o Projeto de 
Lei Complementar nº. 136/2013 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 057-2007, de 
09/01/2007, que institui o Plano de Cargos e Vencimentos dos Servidores, dispõe sobre a 
Organização Administrativa da Prefeitura Municipal de Carandaí e contém outras 
providências. OF.PCMG.GAB. Nº 2722/13, da Delegada Geral de Polícia Civil do Estado de 
Minas Gerais, respondendo a Representação nº. 18/2013, do Vereador Pedro Marconi de 
Souza Rodrigues. Correspondência do Senhor Antônio Carlos Albuquerque, parabenizando e 
agradecendo o convite para inauguração da nova sede da Câmara Municipal. Ofício nº. 
435/2013, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta, apresentando o Projeto de 
Resolução nº. 11/2013 – Altera dispositivos da Resolução nº. 1, de 13 de dezembro de 2005, 
que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício nº. 
436/2013, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta, apresentando o Projeto de 
Resolução nº. 12/2013 – Altera dispositivos da Resolução nº. 4, de 14 de outubro de 2009, 
que altera a competência das Comissões Permanentes da Câmara Municipal de Carandaí, 
dispostas na Resolução nº. 1, de 13 de dezembro de 2005, e dá outras providências. Ofício nº. 
455/2013, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta, apresentando o Projeto de 
Decreto Legislativo nº. 3/2013 – Regulamenta Comenda Barão de Santa Cecília. Ofício nº. 
579/2013, do Vereador Cor Jesus Moreno, apresentando o Projeto de Lei nº. 428/2013 – Dá 
denominação a logradouro no Distrito de Pedra do Sino. Ofício nº. 604/2013, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baeta, apresentando a Emenda Modificativa nº. 2 ao Projeto 
de Lei nº. 1953/2013 – Orça a receita e fixa a despesa do Município de Carandaí/MG, para o 
exercício 2014 e dá providências. Indicação nº. 150/2013, da Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baeta. Indicação nº. 182/2013, do Vereador Cor Jesus Moreno. Indicação nº. 
183/2013, do Vereador Cor Jesus Moreno. Indicação nº. 184/2013, do Vereador Cor Jesus 
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Moreno. Representação nº. 28/2013, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta. 
DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição dos edis 
as correspondências recebidas, comentou-as e informou que tais estariam à disposição na 
Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei Complementar nº. 136/2013 às Comissões de 
Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o 
Projeto de Resolução nº. 11/2013 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 
Educação, Cultura, Esporte, Lazer e Turismo. Encaminhou o Projeto de Resolução nº. 
12/2013 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esporte, 
Lazer e Turismo. Encaminhou o Projeto de Decreto Legislativo nº. 3/2013 às Comissões de 
Legislação, Justiça e Redação e de Serviços e Obras Municipais. Encaminhou o Projeto de 
Lei nº. 428/2013 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços e Obras 
Municipais. Encaminhou a Emenda Modificativa nº. 2 ao Projeto de Lei nº. 1953/2013 à 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Resolução nº. 17/2013 
às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Direitos Humanos. SEGUNDA PARTE 

DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E DAS PROPOSIÇÕES: 
O Presidente solicitou à Secretária que procedesse a leitura dos pareceres das Comissões de 
Legislação, Justiça e Redação e de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento 
Sustentável, pela aprovação da Emenda Aditiva nº. 4 ao Projeto de Lei nº. 1950/2013 – 
Autoriza o Executivo a implantar no Município o Programa Porteira Adentro e contém 
outras providências. Em primeira discussão, o Vereador teceu comentários enaltecendo a 
importância da criação de um livro próprio para protocolo no Programa Porteira Adentro. Em 
primeira votação, foi aprovado por unanimidade. Em segunda discussão, o Vereador Naamã 
teceu comentários. Em segunda votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente 
solicitou a Secretária que procedesse a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 
Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente, pela aprovação do  Projeto de 
Lei nº. 425/2013 – Institui o Dia Municipal da Mamografia.Em primeira discussão, a 
Vereadora Aparecida teceu comentários. Em primeira votação, foi aprovado por unanimidade. 
Em segunda discussão e votação, foi aprovado o por unanimidade. O Presidente solicitou a 
Secretária que procedesse a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação, ao Projeto de Resolução nº. 8/2013 – Dispõe sobre a coleta diferenciada 
de todo o lixo produzido nas dependências da Câmara Municipal de Carandaí. Em terceira 
discussão, a Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em terceira votação, foi aprovada 
por unanimidade. O Presidente solicitou a Secretária que procedesse a leitura do parecer de 
redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, ao Projeto de Resolução nº. 
18/2013 – Altera dispositivos da Resolução nº. 4, de 14 de outubro de 2009, que altera a 
competência das Comissões Permanentes da Câmara Municipal de Carandaí, dispostas na 
Resolução nº. 1, de 13 de dezembro de 2005, e dá outras providências. Em terceira discussão 
e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente solicitou a Secretária que procedesse a 
leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, ao Projeto 
de Lei nº. 424/2013 – Dá denominação a logradouro no Conjunto Habitacional Benjamim 
Pereira Baeta II. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 
Presidente solicitou a Secretária que procedesse a leitura do parecer de redação final da 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação, ao Projeto de Lei nº. 426/2013 – Declara o 
Centro de Convivência para Idosos de Carandaí – MG, Entidade de Utilidade Pública 
Municipal. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente 
solicitou a Secretária que procedesse a leitura do parecer de redação final da Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação, ao Projeto de Lei nº. 1951/2013 – Institui o Fundo Municipal 
de Desenvolvimento Rural Sustentável e contém outras providências. Em terceira discussão, a 
Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em terceira votação, foi aprovado por 
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unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação nº. 150/2013, da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baeta, sugerindo a disponibilização de uma sala para reunião 
dos Conselhos Municipais. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, 
colocou em única discussão a Indicação nº. 182/2013, do Vereador Cor Jesus Moreno, 
sugerindo melhorias na rede de esgoto e rede de água pluvial na Rua Flor de Liz, no Bairro 
Vale Verde. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou 
em única discussão a Indicação nº. 183/2013, do Vereador Cor Jesus Moreno, sugerindo o 
recapeamento do asfalto da Rua Alvacir Andrade de Queiroz, no Bairro Novo Horizonte. Em 
única votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão a 
Indicação nº. 184/2013, do Vereador Cor Jesus Moreno, sugerindo o acionamento da 
Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil – COMPDEC. O Vereador Osmar 
Severino assumiu a Presidência. O Vereador Cor Jesus teceu comentários. O Vereador Cor 
Jesus reassumiu a Presidência. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Ato 
contínuo, colocou em única discussão a Representação nº. 28/2013, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baeta, solicitando à MRS Logística a retirada de trilhos na Rua 
Germano José, na Comunidade do Campestre. Em única votação, foi aprovada por 
unanimidade. Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 
TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 
quadro de publicidade e solicitou à Secretária para que procedesse a chamada final, 
constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e 
declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta 
reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereadora Lucimar, Secretária, 
solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 
 
 

Paço Legislativo Municipal “João Luiz Alves de Souza”, 29 de outubro de 2013. 
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